

Sehr geehrte Mitarbeiter des Bauamts, sehr geehrte Entscheidungsträger,

meine Familie ist 2011 nach Andernach gezogen. Unsere Tochter (7 Jahre) war und ist ein absolutes „Draußen“-Kind und liebt Wald, Wasser und Tiere. Dies gestaltete sich anfangs in der Stadt etwas schwierig, aber dann haben wir den Dammhof und den Verein Club francais entdeckt.

Dort kann und konnte sie all das machen was sie so liebt. Toben, Spielen, Klettern, Experimentieren, Matschen und das alles liebevoll betreut von Cendrine und Alfred. Nach jedem Waldtag können wir ein dreckiges, müdes und absolut glückliches und zufriedenes Kind abholen, welches von den wunderbaren Erlebnissen und Eindrücken im Pöntertal berichtet.

Zusätzlich besucht sie seit fast zwei Jahren die französische Früherziehung/Spielgruppe und gewinnt dadurch Einblicke in die französische Kultur und Sprache.

Regelmäßige Feste und Aktivitäten für die ganze Familie (Mutter/Vater-Kind Übernachtung, Drei Königsfest...) runden das Angebot ab.

Für uns gehört der Dammhof mit all seinen Besonderheiten wie dem Tipi, der Waldküche, dem Lagerfeuer usw. untrennbar zusammen.

Wir bitten Sie die Gebäude weiterhin zu dulden und ein Fortbestehen des Vereins zu ermöglichen.

Mit freundlichen Grüßen

Dr. med. Mario Klingbeil und Katja Klingbeil